

# 一歩ずつ、前へ

令和7年1月10日

## 令和6年度 3学期スタート インフルエンザ等の感染症予防の対策を!



2025年 令和7年となり、今年度の3学期もスタートしました。保護者の皆様におかれましては、昨年中はもちろんのこと、冬休み中もたいへんお世話になりました。冬休み中、大きなケガや病気、事故などの連絡がなく、1月7日(火)始業式に子どもたちが元気に登校できたのも、ご家庭でのご指導のおかげです。たいへんありがとうございました。今年もどうぞよろしく申し上げます。

さて、ご存じのとおり、3学期は一年間の中で最も授業日数が少ない学期です。3学期の授業日数は、6年生が50日、1~5年生が52日です。その中で、今年度のまとめと次年度の準備をする大切な学期です。一日一日を大切に、まじめに意欲的に学校生活を送ってほしいと思います。

また、昨年末からインフルエンザの流行が懸念されています。美園小学校でも、12月末に2学級が学級閉鎖となりました。3学期が始まって、感染の勢いは収まっていません。連日、テレビ等でも報道されていますが、**インフルエンザの流行が1月末くらいであろう**とのこと。学校が始まると、感染が広がりやすくなってしまいます。学校でも、手洗い・うがい、換気等の感染予防対策に努めていますが、ご家庭でも、ぜひ予防に努めるようご指導ください。加えて、保健だよりでも周知しておりますが、**咳や発熱、体調不良等の症状が見られる場合、無理な登校を控え、かかりつけ医を受診する（特に兄弟姉妹がインフルエンザ等に罹患している場合は要注意）**など早めの対策をとるよう、ご理解ご協力をお願いします。



それでは、「努力が実を結ぶ年」と言われるへび年の令和7年。美園小の児童、保護者、職員など皆様の努力が実を結び、素晴らしい一年となるよう、学校と家庭、地域が連携しながら「一歩ずつ前へ」進んでいきたいと思ひます。よろしくお祈ひします!

## 令和6年度 校内書き初め展

今年も、1月中に各学級ごとに「書き初め」を行います。  
1, 2年生は、上質紙にフェルトペンで、3年生以上は書き初め用条幅に毛筆で書きます。

写真は、1月10日(金)に書き初めをしている6年生の様子です。どの子も真剣な表情で、新年の新たな気持ちを書き初めに込めて書いていたと思ひます。子どもたちの作品は、廊下や教室に掲示します。2月7日(金)授業参観・懇談会の際、ぜひ子どもたちの努力の成果をご覧ください。

よろしくお祈ひします。



美園小HPも  
ぜひご覧ください